

Clavadista Orozco distinguida con “Premio a la Trayectoria” de Panam Sports

Image not found or type unknown

Alejandra Orozco

La Habana, 22 nov (RHC).- La clavadista mexicana Alejandra Orozco, que anunció su retiro tras París 2024, recibió el “Premio a la Trayectoria” en el III Foro Continental de Atletas que se realiza en Punta Cana, República Dominicana.

Más de 90 atletas de todo el continente intervienen en este foro, que tuvo en su primera jornada las presentaciones de Solidaridad Olímpica e Inteligencia Artificial.

Con la presencia del Comité Ejecutivo de Panam Sports, autoridades deportivas de República Dominicana, representantes del COI y más de 90 atletas y ex atletas de todo el continente, se lleva a cabo el III Foro Continental de Atletas en Punta Cana.

La primera jornada contó con una primera parte protocolar donde las principales autoridades presentes le dieron la bienvenida a todos los deportistas. Luego fue el turno de la presentación de Solidaridad Olímpica con Olivier Niamkey, Director Asociado de Solidaridad Olímpica y a Silvia Lucciarini, Manager de Proyectos.

Después Gonzalo Zarza, Chief Data de Sportian, presentó una interesante actualización de la Inteligencia Artificial, y cómo aplicarla al deporte y sus atletas.

El momento más emotivo de esta primera jornada fue sin duda, al término de la etapa protocolar, cuando se llamó a todo el Comité Ejecutivo de Panam Sports para hacer entrega del “Premio a la Trayectoria Deportiva”, que este año recayó en la medallista olímpica y panamericana de clavados, Alejandra Orozco, de México, quien tras participar en París 2024, tomó la decisión de retirarse de la alta competencia.

“Estoy muy honrada, contenta, orgullosa por este reconocimiento. Mucha nostalgia por todo lo que viví en mi carrera, los triunfos, las derrotas, todo lo que pasé para llegar a este final. Significa mucho este premio para mí, y me motiva mucho para seguir transmitiendo y motivando mis vivencias a las nuevas generaciones. Comencé siendo voluntaria con un sueño y estar terminando mi carrera de esta forma me alegra mucho. Gracias Panam Sports por este reconocimiento”, señaló Alejandra Orozco.

“Alejandra representa mucho para el deporte de las Américas. Es un ejemplo de trabajo, constancia, superación y amor por el deporte. Cuando anunció su retiro de la alta competencia, de inmediato pensamos en darle un reconocimiento y decirle gracias por tanto”, indicó el Presidente Neven Ilic.

El Foro de Atletas de Panam Sports continuará hasta este sábado.

Fuente: Panam Sports

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/370316-clavadista-orozco-distinguida-con-premio-a-la-trayectoria-de-panam-sports>



Radio Habana Cuba